

172

Indianapolis den 10 Dec. 1933

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. W. Strangmeier meldete sich krank am 21 Nov. und starb am 22 Nov und ist zu 100.00 Starbgeld berechtigt Ed. Pottmann war krank vom 8 Nov. bis den 6 Dec. und zu 4 Wochen mit 20.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Joseph Hohmann war krank vom 6 Nov. bis 4 Dec. und zu 20.00 4 Wochen Unterstützung berechtigt und noch krank.

Albert Shröder Sr. war krank vom 17 Nov bis den 8 Dec. und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen

Ein Dankschreiben von Frau Strangmeier wurde verlesen und angenommen

Ein Bericht über das Niemeyer Property wurde gegeben und es wurde beschloßen alles den Trusties zu überlassen

Die Trusties berichteten 78.00 Zinsen

Einahme. Hierauf folgte Zahlung

der Beiträge

Einahme	12.50
---------	-------

Zinsen	78.00
--------	-------

Ausgabe	199.00
---------	--------

Da weiter nichts vorlag wurde vertagt

C. Brandt

172

Indianapolis 10 Dec. 1933

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. W. Strangmeier reported himself sick on 21 Nov. and died on 22 Nov. and is entitled to 100.00 death benefit Ed. Pottmann was sick from 8 Nov. until 6 Dec. and is entitled to 4 weeks with 20.00 sick benefit and still sick. Joseph Hohmann was sick from 6 Nov. until 4 Dec. and is entitled to 20.00 4 weeks sick benefit and still sick.

Albert Shröder Sr. was sick from 17 Nov. until 8 Dec and is entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and still sick. This report was accepted and deferred for payment.

A thank-you note from Mrs. Strangmeier was read and accepted.

A report concerning the Niemeyer property was given and it was decided to give the Trustees everything.

The trustees reported 78.00 income from interest. Hereafter came payment of dues.

Income	12.50
--------	-------

Interest	78.00
----------	-------

Disbursements	199.00
---------------	--------

Adjourned due to no further business

C. Brandt